

Satgas Yonif R 301/PKS Gelar Ekspedisi Pengibaran Bendera Merah Putih di Puncak Jaya Papua

Anton atong sugandhi - PANGANDARAN.INFORMAN.ID

Aug 8, 2022 - 21:11





PUNCAK JAYA PAPUA - Jelang HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke 77 tanggal 17 Agustus 2022, Satgas Satuan Organik Yonif R 301/PKS menggelar ekspedisi pengibaran bendera Merah Putih di Kampung Dolinggame Distrik ILU Kabupaten Puncak Jaya, Papua. Senin, (08/08/2022).

Penerangan Satgas Satuan Organik Yonif R 301/PKS dalam rilis tertulisnya pada Senin (08/08/2022) menyebutkan bahwa ekspedisi yang dipimpin Dansatgas Satuan Organik Yonif Raider 301/PKS Letkol Inf Mohammad Syaifuddin Fanany S.H., M.I.P., itu 77 orang terdiri dari personel Koramil [1714-02](#), Polsek ILU, Puskesmas ILU, dan para siswa SMUN 1 ILU, SMPN 1 ILU, SD Inpres 1 ILU dan SD YPPGI ILU serta masyarakat Kmp. Dolinggame.

“Tujuan kegiatan ini untuk menanamkan nilai-nilai patriotisme dan nasionalisme, serta mengenang sejarah dan jasa-jasa para pahlawan dengan mengibarkan bendera Merah Putih,” ujar Dansatgas dalam rilis tersebut.

Ekspedisi pengibaran bendera Merah Putih ini dilaksanakan dengan melintasi alam yang sangat menantang karena letaknya berada dirangkaian ketinggian pegunungan Dolinggame. Juga dihadapkan dengan medan alam berupa lereng pegunungan sangat curam dan tanjakan sangat terjal serta jembatan gantung yang sudah lapuk dimakan usia di atas aliran sungai yang sangat deras.

Selain melaksanakan kegiatan ekspedisi pengibaran bendera Merah Putih yang dikibarkan di honai-honai, rumah, gereja dan sekolah-sekolah, juga dilaksanakan pengobatan gratis door to door kepada masyarakat sekitar Kampung Dolinggame. Salah satu Kepala Suku Distrik ILU Matius Kogoya menyampaikan rasa bangga serta ucapan terima kasih kepada Satgas Satuan Organik Yonif R 301/PKS yang sudah menggelar kegiatan tersebut.

“Baru kali ini ada aparat TNI-POLRI yang datang ke kampung saya untuk mengibarkan bendera Merah Putih. Kegiatan ini sangat baik untuk

menumbuhkan jiwa kebangsaan yang tinggi dalam diri pelajar dan masyarakat,”
Ujarnya. (***)